



PERIÓDICO

PÁGINA

2

23/11/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

Sin autonomía

La CNDH se muestra cada vez más alineada a la 4T. Ayer se presentó la presidenta del organismo, Rosario Piedra, ante diputados de la Comisión Nacional de Derechos Humanos y defendió a capa y espada su polémica recomendación al INE y su nula intervención en temas mucho más sensibles y de su competencia. Pero de entre sus muy variopintos comentarios el más lamentable fue cuando recordó que desapareció la Dirección de Comunicación Social, porque según ella ya no iba a despilfarrar dinero del pueblo en repartir "chayotes". Lo que no entendió ni entiende doña Chayo es que si eso existía se elimina la práctica, no la Dirección. ¿Será?

Reconocimiento internacional

Por cierto, nos comentan que quién sí anotó un gol ayer, en el contexto mundialista, fue la presidenta de la Comisión de Justicia del Senado, Olga Sánchez Cordero, a quien la Federación Interamericana de Abogados, con sede en Washington D.C., le entregó el premio Selecta Victoria por su trayectoria en los tres poderes. Los representantes de esta Federación, que integran abogados de todos los poderes, academia y la abogacía, en 17 naciones, acudieron ayer a entregar este premio a la senadora por su destacada trayectoria como jurista, durante un foro que organizaron en el Senado. ¿Será?

Mujeres trabajando

El sábado pasado hubo un evento relevante en Iztacalco: el Colectivo 50+1 y Pablo Trejo convocaron a un centenar de mujeres de esa alcaldía para discutir y acordar una ruta de trabajo para crear políticas públicas que beneficien a las mujeres. Las asistentes estuvieron contentas porque vieron que hay coordinación, ganas de que las cosas sucedan y no se queden solo en el discurso. Por parte del colectivo participaron la vicepresidenta nacional, Claudia Corichi García; y Mariana Gómez del Campo, presidenta del Capítulo Ciudad de México; así como Nora Arias Contreras. El evento fue totalmente ciudadano y demuestra que hay muchas iniciativas que trabajan de la mano sin colores partidistas. ¿Será?

Registran actos anticipados

Nos cuentan que organizaciones de la sociedad civil comenzaron a hacer un registro puntual de la propaganda que llevan a cabo los aspirantes a la Presidencia de la República, esto para que, una vez iniciado el proceso del 2024, se presenten las quejas correspondientes ante la autoridad electoral. Hasta el momento, los expedientes que se han integrado corresponden a los aspirantes morenistas, quienes desplegaron ya distintos formatos publicitarios en todo el país; la vigilancia de los ciudadanos, nos confirman, incluirá por supuesto también a los adelantados de las otras fuerzas políticas. ¿ Será?